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ÉLECTIONS AUX COMITÉ RÉGIONAUX DE LA SETF 

ILE DE FRANCE ET HAUTE-NORMANDIE 

COLLÈGE PROPRIÉTAIRES 

(7 sièges) 

1. M. Jean-Pierre BARJON (Profession de foi)

2. M. Pascal BOEY (Profession de foi)

3. M. Jean Christophe DAOUDAL

4. M. Patrick Germain DAVID (Profession de foi)

5. Mme Barbara GUENET

6. Mme Nancy MARANDON (Profession de foi)

7. M. Mathieu PORTE

8. Mme Vanessa RAFFESTIN
9. M. Olivier REGLADE
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COLLÈGE PROPRIÉTAIRES-ENTRAÎNEURS 

(2 sièges) 

1. M. Julien DESHAYES

2. M. Franck JEAN

3. M. Alain TERNISIEN
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COLLÈGE ÉLEVEURS 

(7 sièges) 

1. M. François BAILLY

2. M. Thierry BLOQUET

3. M. Didier BROHIER

4. M. José FERNANDES (Profession de foi)

5. M. Jean Pascal GEORGE

6. M. Jean Paul LEMELLETIER

7. M. Hugues ROUSSEAU (Profession de foi)

8. Mme Charlotte LEFEBVRE
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COLLÈGE ENTRAÎNEURS PUBLICS OU PARTICULIERS 

(4 sièges) 

1. M. Gilles CURENS (Profession de foi)

2. M. Junior GUELPA

3. M. Julien LE MER

4. Mme Marie NORBERG

5. M. Bernard PITON

6. M. Pierre VERCRUYSSE
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COLLÈGE JOCKEYS OU DRIVERS 

(1 siège) 

 

 

Aucun candidat 
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COLLÈGE PROPRIÉTAIRES 

  



Candidat Collège Propriétaires 
(Régional IDF - Hte Normandie et National) 
Candidat à la Présidence 

Chevalier de la Légion d'Honneur 

Propriétaire depuis 2002 : 25 GRl et 42 GR2 
Éleveur depuis 2005: lO GRl et 15 GR2 

Fondateur du Haras de la Source et des Chênes (Allier) 

J.P. Barjon - 64 ans 
Président de la SETF 

Un bilan, une équipe, un projet 2024 / 2027 

Bilan positif de la mandature 
2020/2023 

M algré un contexte sanitaire jamais connu (COVID) et des
bouleversements à l'international (guerre en Ukraine, inflation), 

la SETF a relevé le défi de l'augmentation des allocations ( + 42 M 
d'euros) notamment en 2023 vs 2019, et de la reconstitution de ses 
réserves ( + 32 M d'euros). 
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Mais aussi ... 

► Une Gouvernance modernisée, démocratisée et élargie avec de
nouveaux statuts intégrants 40 % de nouveaux votants

► Une "maison des courses" devenue réalité en Septembre 2023

► Une meilleure dYl!amique commerciale et une confiance
retrouvée (cf. résultats des ventes de yearlings 2023)

Comment nous y sommes arrivés? 

► Une gestion rigoureuse et quotidienne avec des instruments de
pilotage appropriés, avec Patrick David et les Administrateurs
qui ont soutenu mon action

► Une mise en oeuvre d'un marketing de l'offre innovant et
efficient pour développer le CA du PMU

► Un esprit d'entreprise, une remise en question permanente, un
travail d'équipe

► Un rôle consolidé de nos Commissions, création d'Assises
nationales ( du Trot, de l'élevage)

► En 2023, de nouvelles ressources distribuées pour la filière par
rapport en 2019 :

+ 21,3 % de primes pour les Eleveurs

+ 12,3 % d'allocations pour les Propriétaires

► En 2023, une espérance de gains ou primes pour un cheval ayant
couru:

+29 % pour les Eleveurs et+ 21,5 % pour les Propriétaires

► La création de primes urgence pour tous (hors revenus liés aux
courses):
Prime Covid (8 Millions d'euros)/ Inflation (5,6 Millions d'euros)
Sociétés de courses (1 Million d'euros)

► Une communication riche, quotidienne et gratuite pour les
sociétaires avec le magazine H24

Un duo et une équipe pour 
construire une ère nouvelle 

j e me représente dans le Collège des Propriétaires avec cet 
objet, ce challenge et de nombreux soutiens. 

Ma connaissance des dossiers de tous les métiers de la SETF, 
mon expérience entre 2020 et 2023 et nos engagements dans les 
différents secteurs de l'Institution avec Patrick DAVID et les 
élus du Conseil d'administration (PMU, Equidia, AFASEC, 
GTHP) sont autant d'atouts pour faire mieux et plus vite. 

Les défis qui nous attendent 

L a liste n'est pas exhaustive et il faut se préparer à l'imprévu, 
comme on a pu le constater ces dernières années : 

► Accélérer la création de valeur et augmenter les allocations et
primes

► S'investir dans une gestion rigoureuse de l'Institution

► Renforcer le modèle du Trot à la Française, avec ses 210
hippodromes au Trot, ses deux spécialités, ses courses Prcmium
créatrices des meilleurs enjeux, la compétitivité du Trotteur
Français à !'International et celle de son Stud-Book

► Porter le Trot au coeur des défis sociétanx: bien-être animal,
écologie, emplois el formations au sein de la filière

► Utiliser Loules les ressources de notre modèle Associatif afin de
prendre collectivement les meilleures décisions, au jour le jour,
à court, moyen et long terme (lan, 10 ans, 30 ans ... )

VOTRE CONFIANCE NOUS OBLIGE A VOUS ASSURER 

UN MEILLEUR FUTUR. Jean - Pierre Barjon 

Retour à la liste des candidats



ÉLECTIONS POUR LA REPRÉSENTATION DES SOCIOPROFESSIONNELS DU TROT AU COMITÉ DE LA SOCIÉTÉ D'ENCOURAGEMENT 
À l' ÉLEVAGE DU TROTTEUR FRANÇAIS ET DANS LES COMITÉS RÉGIONAUX 

PASCAL BOEY 
Gérant de sociétés 
Chevalier dans l'Ordre du Mérite Agricole 
Propriétaire depuis 1993 

COLLÈGE DES PROPRIÉTAIRES 
COMITÉ NATIONAL 
COMITÉ �ÉGIONAL 

ÎLE-DE-FRANCE et HAUTE-NORMANDIE 
Président du Syndicat National des Propriétaires de Trotteurs [depui 2012) - SNPT 
Driver amateur depuis 1994 
Président de l'Union Nationale des Amateurs du Trot [depuis 201 Dl - UNAT 

Madame, Monsieur, Chers[esl amis[esl P ropriétaires, 
P remiers contributeurs avec les turfistes de notre filière, les milliers de petits propriétaires sont la force du trot et leur dynamisme contribue à la réussite et à la popularité des 
courses de notre système envié dans le monde. Les propriétaires doivent ainsi être reconnus à leur juste place et la Société mère doit leur accorder respect et considération 
pour leur investissement, leur engagement et leur passion. 

Petit propriétaire non professionnel, comme la grande majorité d"entre vous, [85 % des propriétaires possèdent 1 à 2 chevaux). je partage vos joies. vos déceptions. vos doutes 
aussi. Je connais bien les coûts d'achats. de pensions et d'entrainements qui n'ont fait qu·augmenter et obliger les propriétaires à réduire la voilure. 17 118 chevaux à !"entraînement en 
2019 vs 15 903 en 2022. 149 558 partants en 2019 vs 139 495 en 2022. 

Durant ces quatre dernières années. à titre d'invité. compte tenu de mes fonctions au sein de l'UNAT et du SNPT. j'ai travaillé avec conscience responsabilité et conviction au sein des 
Commissions du Code et des Programmes dans l'intérêt général avec tous les élus. 

Aujourd'hui, j'ai l'honneur de vous présenter ma candidature pour siéger au sein du prochain Comité du Trotteur Français� 
pour assurer la 

pérennité de notre filière et contribuer à son rayonnement à travers tous nos territoires. Ma seule ambition est d'être utile au service 
de tous et d'apporter ma contribution à une équipe rassemblée et unie autour d'une vision d'avenir pour tracer le bon chemin. 

ŒïU3iJl)1MiliM:)14i)3®ili3�13111Q iHlQilliMlil*1 avec une personne dédiée 
au sein du TROT en offrant des services personnalisés. [Juridique et fiscaux). 
• Faciliter raccès à la propriété et la co-propriété par l"obtention des couleurs plus

rapide et une réciprocité avec France Galop.
• Un accès dédié aux Propriétaires sur tous les hippodromes.

LA HAUSSE DE LA TVA A ETE CATASTROPHIQUE 
L es promesses d"un retour au taux réduit pour !"entrainement sont restées lettre 
morte. Ce qui a été possible pour l"élevage doit l"être aussi pour l"entrainement. En 
2019, des candidats propriétaires qui ont été élus promettaient la TVA à Taux O % 
dans les 6 mois pour les éleveurs et les petits propriétaires par la prise en charge des 
formalités de gestion de sa récupération par le TROT! Promesse oubliée ! 

UNE GOUVERNANCE DU TROT REFORMEE avec des responsabilités dédiées et 
partagées avec tous les membres du Comité. Le TROT N'EST PAS UNE ENTREPRISE 
MAIS UNE ASSOCIATION COMPOSÉE DEMEMBRES ACTIFS. Des responsabilités accrues 
aux Comités régionaux avec des élus nationaux sur le terrain à !"écoute de tous. 
TOUTE DÉCISION ENGAGEANT L'AVENIR DE L"ASSOCIATION SERA ÉTUDIÉEE EN 
AMONT ET VOTÉE ENSUITE PAR LES MEMBRES DU COMITÉ . 

LA PROTECTION DES COURSES« TROTTEURS FRANCAIS» 

AVEC LE STRICT MAINTIEN DE L'OUVERTURE DE NOS COURSES AUX CHEVAUX 
EUROPÉENS À SEULEMENT 16% DES ALLOCATIONS DISTRIBUÉES. 

LA REMISE EN CAUSE DU PARTENARIAT AVEC ZETURF 

QUI N"EST NI UN SPONSOR NI UN PARTENAIRE MAIS UN CONCURRENT et qui 
en prenant des parts de marché au PMU sur le Net a vu sa valorisation augmentée 
pour être vendu à notre concurrent direct, LA FDJ, qui avec sa force commerciale va 
atomiser PMU.FR QUI LUI REVERSE L"INTÉGRALITÉ DE SES BÉNÉFICES À LA FILIÈRE 
CONTRAIREMENT À ZETURF. 

UNE DISCUSSION FRANCHE ET LOYALE AVEC LA MAIRIE DE PARIS 
POUR UN RENOUVELEMENT INDISPENSABLE DE LA CONCESSION DE L"HIPPODROME 
DE VINCENNES FLEURON ENVIÉ PAR TOUTE L"EUROPE DU TROT. 

1 E lles ne peuvent servir de variable d"ajustement budgétaire 
et leur niveau est déterminant pour la situation économique des acteurs de la 
filière. En 2020 les socioprofessionnels ont perdu 50 Mt d"encouragements 
qu'un PGE aurait pu combler. 

INDEXER L'AUGMENTATION ANNUELLE DES ALLOCATIONS SUR L'INFLATION par 
une trajectoire financière pérenne rendue possible par la poursuite des économies 
structurelles et la baisse des coûts d"exploitation des Sociétés mères et du PMU 
engagée dés juillet 2018 et affectée sur les budgets 2019 et 2020 et poursuivie depuis. 

UNE IMPERATIVE RELANCE DES ENJEUX par une volonté de reconquête de la 
clientèle et la conquête de nouveaux jeunes turfistes qui passe par la création de 
nouveaux jeux et d'innovation des paris et la visibilité du Quinté sur une grande 
chaine nationale. L a  minute hippique doit être négociée. 

Actuellement la croissance annoncée des enjeux de 2 % n"est due qu"à 
!"augmentation des jeux simples et à l'international et dont le PBJ ne rapporte rien 
aux socioprofessionnels compte tenu du TRJ. Le  bloc évènementiel. principal source 
de retour pour la filière a lui diminué de 14 % depuis 2018. 
Entre 2019 et 2022 le PBJ a baissé de 5,5 % vs 3 % de 2011 à 2019. 
Entre 2019 et 2022 les enjeux au Trot ont stagnés. 4,689 MDSt vs 4,678 MD€ et le 
nombre de turfistes réguliers est passé de 6 M il y a 10 ans à moins de 3 M aujourd'hui ! 

1 ' qui représentaient 8% des enjeux sur la masse
en dur en 2018 et 13% aujourd"hui ! qui parient grâce à des robots et à l'intelligence 
artificielle lésant ainsi la majorité des parieurs. 

UNE VOLONTE AFFIRMEE DE SOUTENIR L'AMATEURISME ET SES ACTEURS 
par un programme, des règlementations et des conditions de courses adaptées. 

UNE PRIORITE ABSOLUE AU CONTROLE ANTI DOPAGE ET LA RECHERCHE 
pour assurer et renforcer la confiance de tous et protéger la sélection de la race 
par les performances en courses. 

1 • UN DURCISSEMENT DES SANCTIONS FINANCIÈRES POUR LES TRICHEURS
a.:11.11WA1.1.1.1.:1.,1,11' .:.1 PAR L'ÉTABLISSEMENT DU CONTRAT D 'ENTRAINEMENT approuvé • L"INDÉPENDANCE DU LABORATOIRE DE LUTTE CONTRE LE DOPAGE 
par le SEDJ et le SNPT lors de la mise à l'entraînement des chevaux. 

"Je vous remercie de votre confiance . Bien cordialement." 

AVEC LES SOUTIENS DE 

SNPT.� 
lASS0CIATIDN0ES 

PROPRIETAIRES DE TROTTEURS 

L'.ASSOCIATION 
DES ANGLO-NORMANDS ��NAT 

HIU UIIU.Uf 11S ANUUU 01 tl01 

---?4�c.��M. 

UPECT 

UNION DES PROPRltTAIRES tl.EVEURS DE CHEVAUX 

TROTTEURS DES HAUTS DE FRANCE 
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a SETF a modernisé sa
gouvernance, élargi son
public (nouveaux statuts
intégrant 40 % des
nouveaux votants) et
renforcé sa dynamique
commerciale (succès des
ventes en 2022 - 2023).

La Maison des courses qui a ouvert ses
portes en Septembre 2023 est le symbole de
cette transformation.

L'Association a également relevé le défi
d'augmenter les encouragements (+42 M
d'euros) et de reconstituer ses réserves (+32
M d'euros).

Les moyens pour y arriver ont été nombreux : il
a fallu mettre en place une gestion efficace et
constante basée sur des outils de suivi
adaptés, proposer une stratégie de marketing
innovante et performante pour développer le
CA du PMU, mettre en place un état d'esprit
avec une collaboration étroite entre les
différents acteurs, organiser des débats avec la
création des Assises Nationales du Trot et
de l’Elevage pour une meilleure prise en
compte des besoins des acteurs de la filière.

Les retombées ont été nombreuses avec
notamment de nouvelles ressources pour la
filière par rapport à 2019 et une hausse de +
21,3 % de primes pour les Eleveurs et de +
12,3 % d'allocations pour les Propriétaires.
Mais également, la création de primes (hors
revenus liés aux courses) comme la Prime
COVID (8 M d'euros), Prime Inflation (5,6M
d'euros) et Sociétés de courses (1 M d'euros).

PATRICK DAVID

L Des challenges à relever

Cette liste est indicative et il faut
être flexible, car l'avenir est
imprévisible, comme nous
l'avons vu ces dernières années :

► Continuer à créer de la
valeur pour tous les acteurs

► Assurer la pérennité
financière de la filière et la gérer
de manière efficiente et
responsable

► Protéger et valoriser le
patrimoine du Trotteur Français

► Engager la filière dans une
démarche responsable

► Prendre des décisions
collectives en utilisant
l'ensemble de nos ressources, à
court, moyen et long terme.

Ma contribution à ce bilan

J'ai apporté une contribution
significative en pleine
complémentarité avec JP
Barjon à ce bilan, grâce à mon
investissement bénévole et
une disponibilité totale, ma
connaissance de la filière en
tant que Président de PLESSE
(3ème catégorie). Vice -
Président de PORNICHET
(National), Administrateur de la
SETF et Membre du CA du
PMU, mais également grâce à
mon expérience dans la conduite
d'une gestion rigoureuse.

Un travail en équipe pour un
avenir meilleur

Je suis Candidat au Collège
des Propriétaires Régional IDF
/ Haute-Normandie et National,
avec une équipe qui a déjà
démontré son efficacité sous le
Leadership de Jean-Pierre
Barjon.
Ma connaissance, mon
expérience et mon
engagement dans tous les
secteurs de l'Institution (PMU/
EQUIDIA/ AFASEC / GTHP) me
permettront de défendre les
intérêts des
socioprofessionnels et de faire
encore mieux pour la filière.

Bilan de la mandature 2020/2023

Carrière dans l'industrie Automobile 
Propriétaire Eleveur depuis 1993 Vainqueur de GR III
Petite structure - Fidélité à l'Entraîneur D. BETHOUART
Administrateur de la SETF depuis 2020

“Poursuivre mon engagement
pour une ère nouvelle.”

CANDIDAT COLLEGE PROPRIETAIRES

REGIONAL IDF - HAUTE NORMANDIE & NATIONAL

Patrick David

Retour à la liste des candidats



Nancy MARANDON
ECURIE SWELL

Madame, Monsieur,
Chère, Cher Propriétaire,

Nous allons élire nos représentantes et représentants, pour les quatre prochaines années, au sein des
Comités régionaux SETF ; dans notre collège Propriétaires.

Depuis 40 ans, je fais partie de celles et ceux que l'on nomme « petits propriétaires », comme beaucoup
d'entre  nous ;  cela  sans  interuption  dans  le  temps ;  quels  qu'aient  été  les  évènements  heureux  ou
malheureux.
Après  une carrière dans  la  fabrication  et  le  commerce de la  chaussure,  j'ai  souhaité m'investir  dans
d'autres responsabilités.
Adhérente, puis administratrice, je suis la secrétaire générale, bénévole, depuis 2012 de l'association
SNPT.

Cette mission me permet :
• d'être au plus près des Propriétaires
• d'être à l'écoute de leurs difficultés, leurs idées, leurs interrogations
• de les aider dans leurs démarches
• de les conseiller

Le Proprétaire, sans oublier le Parieur, est bien le financier de la filière des courses.
Il mérite respect et considération, quelque soit la taille de son cheptel.
Il doit retrouver sa place au centre de notre filière.
Il doit être représenté en toute indépendance dans son collège.

Mes objectifs :

➢ Création d'un véritable département Propriétaire avec une personne affectée
• une assistance juridique et fiscale
• une facilité d'accès à la propriété, la co-propriété
• un suivi efficace des demandes d'agréments, des couleurs
• lors d'association ou location, le paiement de la part de gain à chacun et dépôt sur compte

bloqué en cas d'attente d'agrément

➢ Contrôle  anti  dopage  avec  un  lecture  des  résultats  par  un  groupe  de  plusieurs  personnes
désignées, avec publications et sanctions sévères

➢ Professionnalisation du corps des commissaires

✔ Redonner aux jeunes générations l'envie de venir sur nos hippodromes
✔ Comment attirer de nouveaux jeunes propriétaires ?
✔ Les questions restent posées sur l'avenir de l'hippodrome de Vincennes, la necessité de conserver

l'hippodrome d'Enghien, que deviendra l'immeuble de la rue d'Astorg, le coût de l'immeuble Thémis
✔ Le bien-être animal

Je m'engage à représenter les propriétaires que nous sommes, avec conviction et dans l'intérêt général.

Merci pour votre soutien.

Je vous souhaite le meilleur pour vos chevaux.

Nancy MARANDON 
ECURIE SWELL

Retour à la liste des candidats
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COLLÈGE ÉLEVEURS 



 José FERNANDES
 Élevage des FAEL 

Candidat au collège des éleveurs au comité Régional Ile de France et Haute Normandie 

Mesdames, Messieurs, chers éleveurs, 

Éleveur sans terre depuis plusieurs années sous le label des FAEL, j’ai été passionné par les 
courses depuis mon plus jeune âge. J’ai ensuite eu l’occasion de franchir le pas et d’être 
propriétaire, éleveur de chevaux ayant gagné en province et à Vincennes. 

L’amour du cheval, les courses, les rencontres avec des professionnels ou d’autres 
propriétaires sont des émoGons et partages d’expériences que nous pouvons meIre en 
avant pour conquérir de futurs propriétaires, éleveurs et faire vivre de belles histoires. J’ai eu 
l’occasion dernièrement de faire vivre ces expériences à de nouveaux associés ravis.  

Pour cela, l’orientaGon, prise par l’équipe dirigeante, de meIre en avant les courses de trot 
par le biais des réseaux sociaux, des sites internet du trot ou encore de Province Courses, en 
nous permeIant de vivre les qualificaGons en ‘live’ de nos futurs champions, ou encore de 
visualiser les courses en direct quel que soit l’hippodrome, sont de bonnes iniGaGves et cela 
nous permeIra d’aOrer une populaGon plus jeune également. 

En tant qu’éleveur sans terre, je suis sensible à l’orientaGon donnée à la parGe élevage. Le 
fait de revenir à une TVA à 5,5% depuis le début de l’année et à un retour de la prime 
d’éleveur à 12,5% nous donnent une bouffée d’oxygène. Mais les charges augmentent 
également, il faudrait trouver des soluGons pour mieux accompagner les éleveurs et 
généraliser un taux de TVA réduit pour l’ensemble des prestaGons afférentes à la filière. 

J’aimerai aujourd’hui meIre à profit mon expérience professionnelle en tant que chef 
d’entreprise en rejoignant le comité régional des éleveurs Ile de France - Haute Normandie, 
en apportant ma vision et conGnuer les efforts entrepris par les équipes dirigeantes 
sortantes. 

José FERNANDES 

Retour à la liste des candidats



Hugues ROUSSEAU
Haras du Mont Goubert, 14430 Beuvron en Auge

Chère Madame, cher Monsieur, Chers Confrères Eleveurs,

Je souhaite m’engager à vous représenter au Collège des Eleveurs au Comité National pour travailler dans la continuité 
d’un travail de réflexion et de réformes à mener de façon urgente pour assurer l’avenir de notre Elevage de trotteurs 
français.

Profil :
Fils d’Eleveurs de trotteurs, et animé par cette passion depuis toujours, mes fonctions actuelles de Directeur Général 
d’Arqana Trot, associées à la création et au développement du Haras du Mont Goubert, m’ont permis 
de bien diagnostiquer les forces et faiblesses de notre système de production actuel. 
A 53 ans, et l’expérience aidant, je souhaiterais faire des propositions pour tenter de relancer le dynamisme et le 
rajeunissement de la population des éleveurs au travers de certains projets et autres travaux à entreprendre aussitôt.

Soigner le « vieillissement »
Toutes et Tous pourront facilement observer la chute préoccupante du nombre des naissances au Trot et le non 
renouvellement de la population des Eleveurs. Son vieillissement n’est pas une fatalité !.. Même s’il faille 
admettre qu’élever au Trot n’a pas pour vocation de prospérer, les éleveurs les plus chevronnés et les nouveaux venus 
aimeraient le pratiquer sans perdre, et pour ce faire nous disposons de beaucoup d’atouts pour continuer de 
convaincre.

La création d’une Fédération Nationale des Eleveurs de Trotteurs : 
face à l’isolement et au manque de ressources des associations régionales il est urgent de créer une organisation 
nationale les regroupant sous son aile, et leur donner  plus de moyens et ainsi mieux travailler 
et prospecter. Ses ressources s’alimenteraient du libre choix proposé aux Eleveurs et aux Propriétaires d’y adhérer par 
une cotisation annuelle et de reverser un petit pourcentage de leurs primes ou de leurs gains par un système de 
prélèvement automatique géré par Le Trot. Redonner des moyens financiers aux associations régionales c’est aussi leur 
permettre de reconquérir de jeunes Eleveurs dans toutes les activités rurales ou agricoles possibles
Enfin, nulle politique d’élevage menée par l’institution ne serait crédible sans une consultation auprès d’une 
organisation faisant référence 

L’amélioration de notre race
Au prix d’un protectionnisme sans doute indispensable et nécessaire, il est néanmoins évident que  nous souffrons de 
consanguinité, et que l’apport de sang neuf est souhaité et souhaitable pour assurer durablement le leadership mondial 
de notre race trotteuse. Les expériences passées nous l’ont successivement montré sans exception.
Pourquoi ne pas envisager l’acquisition d’un ou deux reproducteurs standardbred financée par emprunt 
par Le Trot, désormais seul responsable de ses directives d’Elevage.
Permettre leur accès à tous les éleveurs et ce par tirage au sort « démocratique » au gré d’un prix de saillie ne devant 
couvrir que les frais d’entretien et d’acquisition. Le schéma économique tiendrait et sans risque.
Que soit démontré qu’une pareille initiative ferait vaciller la protection de nos courses actuelles. 
A priori rien ne s’y oppose…

Travailler dans la continuité
Depuis plus de deux siècles, notre statut associatif a obligé successivement des équipes d’hommes 
et de femmes à se dévouer bénévolement et sans compter pour  protéger et nourrir notre passion pour ce sport. 
J’observe à nouveau des tiraillements de tous les types pour accéder aux postes 
à responsabilités dans cette organisation. J’espère qu’ils n’appauvriront pas les échanges d’idées 
pour ne satisfaire que des égos… Trop de sujets décisifs à travailler dans l’urgence, qui nécessitent 
de réelles compétences,  ne pourraient souffrir plus longtemps de la pauvreté de vieilles rancœurs ancestrales.

• Propriétaire & éleveur de chevaux
• Création du Haras du Mont Goubert
• Directeur Général d’Arqana-Trot
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Société d’Encouragement à l’élevage du Trotteur Français – Société du Trotteur Français     
Siège Social : 15, boulevard de Douaumont – 75017 Paris – Tél. : 01.49.77.20.20 – www.letrot.com  

Association loi 1901 – SIREN : 314 455 698 – TVA intracommunautaire : FR 41 318 455 698 

COLLÈGE  

ENTRAÎNEURS PUBLICS OU PARTICULIERS 



CANDIDAT AU COLLÈGE ENTRAINEURS
CANDIDAT AU NATIONAL

Attirer toujours davantage de public
Embellir les programmes, tout en
respectant le bon équilibre premium PMH,
Paris/Province
Nouveaux aménagements sur certains
hippodromes
Augmenter les allocations au profit de
nous tous
Consolider la situation financière de notre
association

Chers Entraineurs,  Amis et Électeurs,

Je souhaite renouveler ma candidature pour un
second mandat au collège des entraineurs, ainsi
qu’au national pour poursuivre le travail éminent
effectué depuis maintenant 4 ans au côté de JP
Barjon et toute son équipe.

Au comité Régional, j’encourage bien évidement
les décisions prises pendant notre premier
mandat telles que :

Au comité national, je suis également
administrateur de l’AFASEC et soutiens de tout
mon cœur le dossier si important qui est
l’emploi. 

En effet, je suis très impliqué avec la direction
pour relancer ce grand chantier et souhaite voir
définitivement cette crise de l’emploi se
terminer. Ce sera une de mes priorités si vous
me faites confiance, ce dossier exige volonté,
énergie et dévouement. 

Par ailleurs, je renouvelle à mon Président
sortant, Jean-Pierre BARJON, tout mon soutien
qui a surmonté maintes crises (financière,
énergétique, environnementale, inflationniste)
avec pragmatisme dans l’intérêt de nous tous.

Mobilisons-nous, soyons responsables, ensemble
nous y arriverons.

GillesCurens

Gilles Curens
Membre du comité Régional et National

Retour à la liste des candidats




